
～～～　第６１回 JA0-VHFコンテスト　コメント　～～～

＜＜＜　新潟県内局　＞＞＞

○ ログ集計作業お疲れ様です。Ｖコン用に軽量化して製作した144メガ7エレヤギのスタックは、シミュレー
ションどおり満足な性能で楽しむことができました。

○ 年々参加局が少ないように思い残念です。

○ 今年も楽しく参加しました。交信していただいた各局に感謝申し上げます。

○ 1200MHZで県内各地と交信できました。

○ 今年も無事に参加できました。年々参加局が少なくなっているのが寂しいです。

○ 年々参加局が少なくなっていく感じがします、特に長野県内の局が少なく感じました。

○ 年々減っていて、このコンテストだけでしか繋がらない方も増えてきてます。

○ 8mHの2段GPで実質4.5時間くらいの運用でした。50MHｚも出たかったのですがANT設置が間に合わず。
CALLくださった方ありがとうございました。

○ ナンバー怪しいのがあります。相手局に確認したのですが？？

○ 翌日の予定も有りますのでコンテスト開始時刻を早めて頂けると参加し易いと思います。

○ 今年も、短時間でしたが 楽しく参加できました。

○ 今年も無線と温泉を楽しみに、クマ出没注意の看板を見ながら妙高山麓にテントと三段GDをセットし楽し
ませてもらいました。交信局数は例年より少なかったのですが、千葉県市川市の固定に呼ばれたのには
驚きました。

○ 集計に当たる方に感謝いたします。

○ 年に一度のＶコン楽しみました。

○ 楽しかったです。

○ 太陽磁気嵐のせいかＥスポは出ませんでした。周波数を使用中なのに 確認無しで使用する局が目立ち
ました。

○ 参加させて頂きありがとうございました。

○ 手間を掛けた割にいつも通りの成績かな？

○ コンテスト委員会の皆さんありがとうございます。

○ 阿賀野市の五頭山から楽しく参加させて頂きました。

○ 次回もがんばりたいと思います。

○ 持ってる設備をフル動員して参加しました。

○ 昨年と同様の機材でしたが、コンディションが振るわず局数は2割減。50MHzの県外局はゼロ。フレアの
せい？ Vコンは懐かしい声と出会う楽しさがあります。50数年前には28MHz帯もあり復活したら面白いか
も知れません。

○ 6mの交信局数が増えました。良いコンテストでした。次回もがんばりたいと思います。

○ 次回もがんばりたいと思います。

○ 土曜日の夜だけ短時間移動で参加しました。集計に当たる方に感謝いたします。

○ 天気もよく快適な移動運用でした。交信いただいた局長様ありがとうございました。来年もよろしくお願い
します。

○ 皆様と交信出来て感謝感謝です。

○ 今年は50, 144, 430及び1200MHzで参加しました。楽しく参加させて頂きました。

○ お声がけ程度しか参加できませんでした。

○ 2400MHz交信がなかった。76歳の参加。

○ 今年もコンテストに参加出来て良かった。

○ JA0-VHFコンテストの益々のご盛会をお祈り申し上げます。



＜＜＜　長野県内局　＞＞＞

○ 参加者を増やす方法①メディアで取り上げてもらう。地方紙、テレビ、あらゆるところで。②参加賞を支部
大会で配付する。従来からあるくじ引き抽選会で、「コンテスト副賞」を割り当てるか、優先権を与えるか、
くじをもう１枚渡すなど。③夜中は休みましょう。

○ コンテストの開催時間を土曜日の21時～日曜日の1時、日曜日の6時～正午とするというルール改正を要
望します。つまり、深夜～早朝の中断時間を設定して欲しい。参加局が激減している昨今、深夜帯の応
答率が余りにも低過ぎて夜通し運用するのが無意味です。

○ 長野より参加。ローテイターの八木アンテナの方向が定まらず？？苦労しました。各局さん、コンテスト
QSOどうもありがとうございました。

○ ブランクが長かったのでリハビリを兼ねて参加しました。

○ 半日だけ参加してみました。

○ 今年はクラブ局メインでやりました。天候良くて移動日和でした。

○ 短時間でしたが楽しめました。ありがとございました。

○ 参加者が少なく寂しい。

○ CWのみの参加です。

○ 短時間でしたが楽しめました。

○ コンテスト委員さまご苦労様です。今年も参加局が減少した様に感じましたが、天気が良く移動局は頑張
られていました。

○ 開催有り難うございます、季節も良く楽しめました。

○ 集計ありがとうございます。

○ 昨年同様日曜朝からの参加でした。昨年より新潟県の参加局とは多く交信できたのですが、他県との交
信が減ってしまったので来年への課題です。

○ 12日だけの数時間参加でした、FBなコンテストありがとうございます。

○ 次回もがんばりたいと思います。

○ 開催ありがとうございます。短時間の参加ですが楽しめました。集計と発表を楽しみにしています。

○ JA0 3.5MHz, 7MHzやJARL4大コンテストなどでは禁止されていない、遠隔操作による交信は無効との規
約の撤廃を望みます。

○ そろそろ深夜帯は、運用除外するルールにした方がいいのでは？

＜＜＜　管外局　＞＞＞

○ 集計5963です。

○ 集計お疲れ様です。今年も賑やかし程度に参加してみました。

○ 集計ご苦労様です。土曜の夜のみの運用でしたが３局聞こえました。（NIのみ）返事を頂いた局に感謝です。

○ 何とか参加できました。

○ 久しぶりに参加しました。アンテナが低いのでゼロエリアは遠かった。

○ 少しだけ参加しました。


